

行楽の秋、好天に恵まれ大盛況

～明石台第一・第七合同秋まつり～



新聞紙でポップコーン容器を作る来場者



両手でポップコーンを抱えて

谷所長
笛羅)

晴天の秋空の下、開催された「明石台第一・第七町内会合同秋まつり」が開催され、河北新報新富谷GC販売所も参加いたしました。河北バスには1000人を超す皆さんにお立ち寄りいただきました。

10月2日(日)明石台東公園において「明石台第一・第七町内会合同秋まつり」が開催され、河北新報新富谷GC販売所も参加いたしました。河北バスには1000人を超す皆さんにお立ち寄りいただきました。

発行
河北新報
普及センター
新富谷GC販売所
富谷町成田8-4-1
TEL351-6689

新聞紙で 容器作り体験

晴天の秋空の下、開催された「明石台第一・第七町内会合同秋まつり」に参加しました。

今年の河北新報バスでは、出来立てポップコーンの販売を行いました。新聞紙を使って簡単に作れる事が出来る「ポップコーン容器」作りも体験していただきました。

お客様も、何度も購入していらっしゃいました。お客様や2人で来て1個をシェアするお客様も、何度も購入していらっしゃいました。

売上金額 全額寄付

地元の皆さまに
より良い貢献を



おいしそうにほおばるお子さま

スタッフから教えられながら、未就学の子供たちも体験に参加しました。また、お子さんたちが実際に手で容器を作り、自分で容器を作ることになりました。

出来上がった容器をそのまま手に持つて、お子さんたちが楽しんでいました。また、お子さんたちが実際に手で容器を作ることになりました。また、お子さんたちが楽しんでいました。

金額は全額町内会に寄付させていただきました。1個50円で販売し、総売上額は5,000円超に売上ました。

当日は、河北新報バスにお立ち寄りいただきまして誠にありがとうございました。ありがとうございます。

今年は昨年の反省をふまえ、ポップコーンの販売にいたしました。地域の皆さまと一緒に直接触れ合う事ができる様にと参加させていただきました。引き続きよろしくお願ひいたします。(新富谷所長 笛羅)

今後も地域の皆さまに、より良い貢献ができるよう努力してまいります。引き続きよろしくお願ひいたします。(新富谷所長 笛羅)

河北かわら版